

Cooper Maroc investit au Chili

Compte Test - 2010-03-15 08:52:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'industriel pharmaceutique Cooper Maroc est en train de finaliser un partenariat avec un laboratoire chilien pour la création d'une entité conjointe. Celle-ci devrait intervenir sur le marché chilien, notamment dans le segment des médicaments anticancéreux. Montant de l'investissement:10 millions de dollars. Le partenariat prévoit également l'intervention du laboratoire chilien au Maroc. Pour cette opération, le montant total de l'investissement est de 20 millions de dollars. Les deux parties se partagent à parts égales les engagements dans les deux opérations. (Source: L'Economiste)